



Felicita Álvarez Máynez a Alfaro por acciones en favor de la UdeG

Felicita Jorge Álvarez Máynez al gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez y al rector de la Universidad de Guadalajara, Ricardo Villanueva Lomelí, por su reunión para afinar el proceso de aprobación del Presupuesto Constitucional de la UdeG, considerándolo un logro tanto para el estado, como para la institución.

Fue a través de redes sociales, en donde el candidato presidencial por Movimiento Ciudadano destacó este paso en beneficio de los estudiantes en Jalisco.



En el video publicado en redes sociales, Enrique Alfaro hace un llamado a los legisladores para aprobar el presupuesto de la institución, no solo en beneficio de la UdeG, sino de todos los estudiantes que la integran, ya que menciona, este esfuerzo va dirigido a ellos.

Mientras tanto, el rector de la UdeG, aseguró y destacó que Alfaro ha tenido una gran visión para que la Universidad de Guadalajara tenga mayor estabilidad en sus ingresos, por lo que espera, este apoyo llegue lo antes posible a toda la comunidad estudiantil.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/felicita-alvarez-maynez-a-alfaro-por-acciones-en-favor-de-la-udeg/1637469>